

西郷武道館への冷暖房設備の整備について

受付日：令和7年10月9日 回答日：令和7年10月14日

【ご意見の内容】

猛暑が続く中、西郷武道館の冷暖房設備の改善をお願いします。

【回答】

近年、地球温暖化の影響で、世界中で記録的な猛暑となっております。特に今夏は、本町でも毎日のように気温 30 度を超える暑さとなり、熱中症警戒アラートも発令されるなど、スポーツ活動のみならず様々な活動において、制限が強いられたところでございます。

このような状況から、本町でも小中学校の体育館や社会体育施設への冷房設備の必要性は年々高まっているところであります。また、今回ご要望のございました西郷武道館は、構造上、風の通りが悪く、体育館以上に熱がこもりやすい建物となっていることは理解しております。

しかしながら、体育館や武道館等への冷房設備の整備につきましては、多額の費用が掛かること、設置後の運用コスト面での課題もあることなどから、令和7年5月の公立小中学校体育館の設置率は、2割程度にとどまるなど、全国的にもまだまだ導入が進んでいない状況でございます。

今回のご要望を受けて、ここで冷房設備の整備をお約束することはできませんが、今後、国からの支援の状況等を注視しながら検討してまいりたいと思いますので、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。